¿AVIONES O TRENES?

I: Interjuer F: Fredy S: Sonsoles

I: Sonsoles y Fredy, vosotros sois españoles, los dos, y los dos vivís aquí en Noruega.

F: Sí.

I: Pero con la familia en España, seguramente, vais a España bastante a menudo.

S: Sí, yo voy siempre que puedo. Siempre que tengo unos días de vacaciones aprovecho para visitar a la familia.

I: ¿Y cuántas veces has estado, por ejemplo, en el último año?

S: En el último año he estado en Navidad, en Pascua y después en verano aprovecho para estar un mes —

I: Hmm.

S: — ir a la playa y todo esto.

I: Y tú que eres de Galicia, ¿tú también vas a casa muy a menudo?

F: Sí, yo suelo ir una o dos veces al año. Normalmente siempre en verano estoy un mes, cuatro semanas, un mes. Y después en Navidades, un año estoy en Noruega y otro año estoy en España, para visitar a la familia.

I: Ah, porque claro, tienes la familia de tu mujer aquí.

F: Claro, hay que compartir con otras familias.

I: Pero yo os pregunto porque pienso que eso es todo un presupuesto, ¿no? Es mucho dinero cuando uno viaja a menudo en avión.

S: Sí. Puede ser bastante, pero si lo planeas con tiempo no es tan caro.

I: ¿Porque encuentras billetes baratos?

S: Mucho más baratos, sí. Puedes pagar quizás la mitad del precio. Pero si compras un billete un mes antes, puedes pagar fácilmente 3000 coronas o 4000 coronas.

I: ¿Pero, tú — usáis billetes de estos de compañías baratas?

F: Sí, yo por lo menos, sí. Yo suelo buscar en internet en diferentes compañías como Norwegian, Ryanair y otras compañías de bajo costo, y se encuentran precios muy buenos.

I: Y tú, eres de Vigo, ¿puedes ir en avión hasta muy cerca de tu ciudad? Normalmente suelo ir hasta Madrid y después compro un billete con una compañía nacional.

I: ¿Pero también con avión?

F: Sí, con avión. Siempre viajo con avión.

I: Ahá, porque en España se viaja más en tren que en Noruega, ¿verdad? ¿Qué te parece Sonsoles?

S: Sí, pero yo creo que ahora más y más la gente va a empezar a viajar en avión porque las compañías de bajo coste tienen los precios muy equiparables a los trenes.

I: Sí.

S: Entonces, casi por el mismo precio ahora la gente va a empezar a elegir también el Avión. Pero sí que es verdad que todavía la gente usa muchísimo el tren.

I: Sí.

S: Y especialmente estos trenes de alta velocidad, que son muy prácticos y muy seguros, y muy modernos.

I: ¿Hay muchos trenes de alta velocidad? Yo conozco de Madrid a Sevilla —

S: Sí, pero después está en proyecto otro que se va hasta Barcelona o Tarragona, o algo así. Se está realizando, pero creo que no se ha terminado, no estoy segura. Pero he oído decir —

I: Porque claro, por un lado está que el avión es mucho más rápido que el tren —

S: Sí.

I: – pero si pensamos en la ecología, el medio ambiente –

S: Es verdad.

I: — el tren es mejor.

S: Sí.

F: El tren es mucho menos contaminante.

I: Sí.

F: Hay que tenerlo en cuenta. Pero por ejemplo en mi caso, yo soy de Galicia, y es una región muy montañosa. Y si tengo que coger un autobús o coger un tren, el viaje sale larguísimo. Quizás desde Madrid puede tardar, no sé, pero igual 10 horas.

I: Es el problema del tiempo siempre.

F: Sobre todo cuando uno va de vacaciones.

I: Eso — para poder aprovechar de todos los días de vacaciones, pero es en vacaciones cuando no necesitamos pensar tanto en el tiempo.

F: Eso sí, pero nadie quiere estar en un autobús metido muchas horas.

I: Sobre todo si el autobús no tiene aire acondicionado.

F: Sí. Uf.